



A Verrières-le-Buisson, mercredi 29 mars 2023

Suite à la diffusion du reportage sur Public Sénat le 23/03/2023, nous opposons le plus ferme démenti aux très graves accusations dirigées à notre encontre. Les propos tenus sont parfaitement infondés, en plus d'être profondément scandaleux. Ils ont suscité un vif émoi au sein de notre équipe pédagogique qui œuvre et a toujours œuvré avec professionnalisme et dans le strict respect des enfants.

Depuis plus de 40 ans, notre établissement est sous contrat d'association avec l'Etat ; à ce titre, nous sommes en contact permanent avec les autorités académiques et administratives dont notre école dépend. Notre fonctionnement est ouvert et transparent, et nous faisons l'objet d'inspections régulières ; nous nous appliquons à déférer à toutes les recommandations qui nous sont faites le cas échéant.

Nous invitons toute personne qui le souhaiterait à venir à notre rencontre. Nous ajoutons que les propos tenus, au-delà de leur caractère mensonger, n'ont aucun égard pour les enfants et les adolescents qui sont scolarisés dans notre établissement, et qui ont droit à une scolarité sereine. Nous déplorons plus généralement le climat de suspicion et de stigmatisation injustement entretenu, sans offrir la possibilité d'une contradiction.

L'équipe de direction de l'école